

El Eldense tarda medio año en volver a ganar

18/10/2021



El equipo que ha vuelto a ganar medio año después | J.C.

La victoria deportivista volvió al Nuevo Pepico Amat de Elda medio año después tras imponerse (3-1) al [conjunto almeriense de El Ejido 2012](#), que hasta el minuto 78 planeaba un nuevo empate sobre los intereses del Eldense, equipo que había ganado por última vez el pasado 11 de abril cuando derrotó (2-0) al conjunto castellonense del Roda.

En ese sentido, tras 188 días, el Deportivo pudo celebrar un triunfo en competición oficial, lo que vino a ser un **bálsamo ante el nerviosismo que comenzaba a crearse como consecuencia de no llegar ese primer triunfo** en la recién instaurada Segunda RFEF.

Cosas de la casualidad, el Eldense **salió al césped natural del Nuevo Pepico Amat con el mismo diseño de camiseta con el que se había impuesto al Roda**

medio año atrás, aunque luciendo un pantalón de color azul, diferente al negro tradicional del club centenario, como así vistió la campaña anterior.



Los capitanes Checa e Iván Forte se saludan antes de rodar el balón | J.C.

También **se ha perdido el intercambio de banderines** con motivo de la primera visita de El Ejido 2012 a Elda, ya que cuando se saludaron los dos capitanes, dorsales número 5, Iván Forte por los de Elda y Checa por los ejidenses, lo único que se intercambiaron fue la mano del saludo protocolario anterior a rodar el balón.

Lo mejor fue la merecida victoria del Eldense en un momento crucial de la temporada, ya que para despedir el mes de octubre los azulgranas deben visitar el domingo (18 horas) al líder La Nucía, donde contará con la baja del central Fabrizio Danese por acumulación de cartulinas amarillas.

Acto seguido, el Deportivo girará visita al **Calvo Sotelo de Puertollano** y, para estrenar el mes de noviembre,

recibirá la siempre expectante visita del **Hércules**, antes de acudir a la Nueva Condomina para medirse al Real Murcia.

